
令和 7 年第 1 回定例会　大綱質疑通告一覧 

 

第 1回定例会大綱質疑が、3月 4日から 6日まで次のとおり行われます。 

 

【3月 4日(火)】 

 順 通 告 議 員 質 問 事 項 要　　　　　　旨

 

1

7 番 
西川　剛 
(民政クラブ)

1

子育て世帯の経済的支援

や負担軽減について

(1)子ども・子育て支援に関するアンケート調査

における子育てしやすいまちづくりにするため

に重要なことへの対応状況について 
(2)教育関連の負担軽減等経済的支援の強化につ

いて 

・学校教育費に係る負担軽減としての学校配分

予算の確保状況は 

・就学援助制度における修学旅行費用の前倒し

支給に向けた検討状況は 
(3)学校給食費に係る保護者負担軽減について、 

・物価高騰対策のための重点支援地方交付金の

活用検討状況は 

・施設等を原因としたメニュー変更の場合の負

担はどちらか（12 月 16・17 日吸排気機器の異常、

1 月以降の給食センター屋根に蓄積した雪解け

水の侵入） 

・施設修繕の予算措置状況は 

・ふるさと給食枠の拡大による完全給食実施を 
(4)令和 6 年 10 月からの児童手当の制度改正に

ついて 

・改正に伴う支給状況について 

・児童手当支払通知書の廃止について 

・学校給食費の支払いを申し出ている場合など

振込額が都度変わる場合は通知が必要では

 

2

8 番 
佐藤　正 
(日本共産党)

1

地域公共交通について (1)地域公共交通の現状と今後の考えは 
(2)今後も続く地域公共交通の減便への対応と市

の役割 
(3)朝日線の日曜、祝日の運行中止について

 

2

防災について (1)災害時における高齢者、障がい者の避難対応

は 
(2)避難所における女性スタッフの配置は



 

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

 

3

9 番 
真保　誠 
(新生クラブ)

1

行財政運営について (1)市民サービス低下に伴う行政組織の抜本的改

革は（具体的に） 
(2)効率的な行財政運営とは 
(3)各重要計画の最終年度を迎えるという「タイ

トル」は必要ないのでは 
(4)財政破綻した場合のシミュレーションを職

員・市民にお知らせしてはどうか

 

2

市内循環型経済への今後

の方針と展開について

(1)市内通貨運用の捉え方と展開 
(2)地域通貨システム構築の考え方 
(3)ポイントカード事業と行政の連携について 
(4)市内団体及び企業との連携による共栄につい

て

 

4

3 番 
湊　祐介 
(公生クラブ)

1

令和７年度市政執行方針

について

(1)幸福度の高いまちづくりについて 
(2)地域経済循環分析について 
(3)移住定住促進事業について 
(4)空き地、空き家対策について 
(5)合宿の聖地を目指す取り組みについて



【3月 5日(水)】 

 順 通 告 議 員 質 問 事 項 要　　　　　　旨

 

5

4 番 
中山　義隆 
(公生クラブ)

1

士別市環境センター運営

状況について及び、今後の

運営状況について

(1)一般ごみから、粗大ごみまでの、現在地での

運営から現在までの経営状況について 
(2)分別回収の状況について 
(3)リサイクル製品の現在までの状況について 
(4)一般廃棄最終処分場維持管理状況について 
(5)士別市災害廃棄物処理計画について 
(6)埋立ごみ量の現在地の状況について 
(7)ごみ全般にかかる収支状況について

 

6

6 番 
奥山　かおり 
(民政クラブ)

1
教育行政執行方針につい

て

(1)部活動の地域移行について 
(2)改革推進期間の進捗状況について

 

2

市政執行方針について (1)行財政運営について 
(2)定員管理について 
(3)中途退職者数について 
(4)組織機構について

 

7

12 番 
大西　陽 
(高志会)

1

市政執行方針について (1)市立病院では新たに５名の医師が着任される

としていますが、それぞれの専門分野と事業管理

者及び院長に就任予定の岩野医師を含めた診療

科別の医師体制について 
(2)病院建物の再整備に当たっての検討体制とス

ケジュールについて 
(3)てん菜の安定的な作付面積確保の根幹とな

る、砂糖の消費拡大の取組について 
(4)道路や公園の照明のＬＥＤ化で、対象となる

基数と６年度までの進捗率及び新年度の計画及

び完全ＬＥＤ化までの計画期間について 
(5)士別・剣淵Ⅰ・Ｃから和寒Ｉ・Ｃ間の４車線

化について 
(6)コンパクトタウンへ向けた６年度までの取組

経過と、新年度の計画について 
(7)人材の育成・確保の取組と適正な人事配置を

行って、効率的な行財政運営を目指すとしていま

すが、前年度までの一般行政事務や手続きの瑕疵

の実態と再発防止を含めた、事後対応の状況と責

任の所在について



 

 

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要 旨

 

8

5 番 
加納　由美子 
(高志会)

1

今後も持続可能なまちを

作ることについて

(1)過去に建物を建てたときの計画に備品や建物

をメンテナンスするための予算についての考え

方について 
(2)今後進められるアセスメント計画が遂行され

たのちの当市の将来像について 
(3)現在ある施設を最大限活用するためのできう

る施策を提案する

 

2

当市の学校環境と教職員

の負担について

(1)授業の中で取り入れられて ICT 化が進む中で

WI-FI環境や端末管理ICT支援員の配置について 
(2)支援が必要な児童生徒に対する教職員への研

修と啓蒙について 
(3)学校内でのフッ化物洗口を取り入れるにあた

っての関わる現場の負担軽減の考え方について



【3月 6日(木)】 

 

 順 通 告 議 員 質 問 事 項 要　　　　　　旨

 

9

2 番 
石川　陽介 
(新生クラブ)

1

市政執行方針について (1)現在市長の考える 3 年、5年、10 年後の市長

の目指す士別市とは 
(2)地域循環分析について 
(3)合宿や経済関連について 
(4)行財政について

 

2

教育行政執行方針につい

て

(1)世代を超えて「だれもが先生になれ、だれも

が生徒になれるまち」について 
(2)青年期における学びについて 
(3)地域と一体となった持続可能な教育の実現に

ついて

 

10

10 番 
喜多　武彦 
(新生クラブ)

1

士別市小中学校適正配置

計画について

(1)適正配置対象校の基準はどうなのか 
(2)士別市小中学校のあり方懇談において 

・小規模校のある地域ではどのような意見が出

たのか 

・市街地４校の在り方について具体的な意見は

 
2

士別市ふるさと納税の今

後について

(1)士別市ふるさと納税のこれまでの実績 
(2)今後の取り組みと目標について

 

11

1 番 
村上　緑一 
(副議長)

1

市立病院の経営安定化と

今後の課題について

(1)市立病院経営改革の継続について 
(2)市立病院経営強化プランの進め方について 
(3)市立病院の老朽化について 
(4)救急医療体制について 
(5)朝日クリニックと上士別医院の運営について


